あずま北小学校



学校通信

- よく考える子
- ・思いやりのある子
- たくましい子



R5.2.2

いい顔 いい声 いい心

あずま中学校区 子ども未来会議

~ テーマ「よりよい人間関係をつくるために」 ~

1月31日(火)にあずま中学校にて、「こども未来会議」が行われました。あずま中学校学区の三つ小学校が集まり、中学生を中心に話し合いを行いました。テーマは「よりよい人間関係をつくるために」です。あずま北小学校からは、6年生の代表委員会6名が参加しました。中学生から「友達との挨拶は、どのようにかえしたら良いか。」とか、「友達に断るときにどうするか。」など具体的な場面設定の中で、グループごとに話し合いを行いました。「目を見て元気に挨拶する。」など積極的に発言する姿が見られました。「どうしたら、良い学校をつくることができるか。」という話し合いでは、「積極的に自分から挨拶をする。」「コミュニケーションを大切にする。」という意見が出されていました。さすがあずま北小学校の6年生でした。話し合いの場面でも、うなずきながら、話し合いに参加していました。他の小学校や中学生と関わる機会も、とても貴重な経験となったと思います。

最後に、伊勢崎市教育委員会の指導主事の先生からは、①会議に参加するにあたって、 今までの自分を振り返って、これからどうすればいいか考えたことを大切にしてほしい。 ②相手の話をしっかり聞くことは、相手を大切にすることで、自分の言葉でしっかり伝え ることが大切であること。③今回話し合ったことを各学校でも広げてほしい。という話が ありました。







各グループの中で中学生から説明を受けている様子です。このような中学生との交流も 貴重な体験となったと思います。自分たちは、どんな中学生になるのかイメージを持った ことと思います。緊張する中、たいへんお疲れ様でした。